



Katholische Erwachsenenbildung
Rottal-INN-Salzach e.V.

Helikopter-Eltern: Schluss mit Förderwahn und Verwöhnung

Autorengespräch

VERSCHOBEN VON 10.04. auf 08.05.2019

Mi 08.05.2019, 19.30 Uhr

Ort:

Unterneukirchen, Kindergarten St. Elisabeth, Humboldtstr. 1, 84579 Unterneukirchen

Unter Helikopter-Eltern versteht man populärsprachlich überfürsorgliche Eltern, die sich ständig in der Nähe ihrer Kinder aufhalten, um diese zu überwachen und zu behüten. Der Erziehungsstil ist geprägt von Überbehütung und exzessiver Einmischung in die Angelegenheiten des Kindes (Wikipedia)

"Wir meinen es doch nur gut und wollen das Beste für unser Kind." Aber die Überidentifikation, Überbehütung und Übergratifikation werden zu einem zunehmenden Problem. Denn unsere Gesellschaft hat Maß und Mitte verloren: gar keine Fürsorge auf der einen Seite und viel zu viel auf der anderen. Gerade umsorgende Eltern haben sich von vermeintlich kompetenten Seiten einreden lassen, dass man die Zukunft der Kinder fest in den Griff nehmen müsse. Die Folge sind Drill und Kontrolle - aus Angst, etwas falsch zu machen oder zu versäumen.

Mitveranstalter:

Kindergarten St. Elisabeth, KDFB

Referent:

Josef Kraus

Kosten:

4 Euro

Katholische Erwachsenenbildung Rottal-INN-Salzach e. V.

Kapellplatz 8 (Dekanatshaus)
84503 Altötting

Tel. 08671 - 41 44
Fax 08671 – 84 671
info@keb-ris.de
www.keb-ris.de



Katholische Erwachsenenbildung
Rottal-INN-Salzach e.V.

Veröffentlichungsdatum: 29.01.2019

Katholische Erwachsenenbildung Rottal-INN-Salzach e. V.
Kapellplatz 8 (Dekanatshaus)
84503 Altötting

Tel. 08671 - 41 44
Fax 08671 – 84 671
info@keb-ris.de
www.keb-ris.de